

*Pas grand chose
à l'horizon.
Et ce n'est pas
encore l'heure
des bilans.
Marc Bossuyt*

HIBERNATION ET RIFI À L'ITALIENNE

Avant que ne soient modifiées les dates d'ouverture et de clôture de la saison de tourisme, l'automne était traditionnellement consacré à l'établissement des classements; les pilotes se retrouvaient lors des différentes soirées offertes par Moto Reuve, Ricard, Stella Artois, D'Ieteren Sport, BMW, etc. Ces grands rendez-vous de fraternisation sont aujourd'hui relégués au rayon des bons et vieux souvenirs, hélas. Il ne reste donc plus grand chose à se mettre sous la dent si ce ne sont des suppositions quant aux classements. A ce sujet, précisons que suite à une erreur d'enregistrement, P.P. De Wilde n'avait pas été crédité des points obtenus après le Tour des Barrages. C'est chose faite maintenant et après rectification, P.P. se retrouve second au championnat individuel national. On attend donc les classements et pour accélérer leur publication, la Fédération demande à tous de rentrer les carnets et licences le plus tôt possible. Ceci devrait permettre de publier des classements officiels dès le début du mois de décembre. Ceux-ci deviendraient officiels après un délai de quelques jours, ceci afin de permettre à tout un chacun de les consulter et d'introduire une éventuelle demande de rectification.

RIFI À L'ITALIENNE

Sans entrer dans les détails, signalons que cela bouge beaucoup en Italie et que la F.M.I. est actuellement solidement secouée: démissions, procès, dissolution vont avoir des répercussions jusque chez nous, et c'est pourquoi nous vous en parlons. En effet, tout le monde sait que dans quelques jours doit se tenir le congrès annuel de la F.I.M. et que c'est au cours de cette réunion que le calendrier du tourisme international est établi pour la saison suivante. Ceci suppose évidemment que toutes les

fédérations nationales soient présentes avec les dates qu'elles souhaitent se réserver au calendrier. Or les difficultés que traverse actuellement la fédération italienne risquent de rendre impossible la mise au point du programme de vos déplacements futurs.

REMISE DES PRIX F.M.B.

Traditionnellement, les coupes, trophées et prix sont remis aux touristes lors de l'Assemblée Générale de la F.M.B. qui se tient en principe au mois de février. Pourquoi ne pas avancer cette cérémonie au mois de janvier puisque d'une part les classements seront connus et que d'autre part, la future Assemblée ne présente pas un intérêt brûlant pour les touristes? C'est une suggestion, puisse-t-elle être entendue en haut lieu.

DANS LE RETRO

Dernier coup de soleil dans les brumes automnales: Les Siméon, fidèles correspondants-itinérants nous communiquent leurs impressions après Belpasso: *«Voici 5 ans que nous nous rendons à Belpasso en Sicile et si nous effectuons un si long déplacement chaque année malgré les problèmes de chaleur et d'encombrement des routes (nous voyageons en sidecar) c'est parce que nous aimons retrouver pendant une semaine cette merveilleuse ambiance et cet accueil chaleureux de nos amis siciliens. Celui qui ne connaît pas la Sicile doit faire le déplacement au moins une fois dans sa vie, sans s'occuper de tous les préjugés de ceux qui connaissent tout sans avoir jamais rien vu. La Sicile est une terre accueillante, faite de contrastes et d'une éclatante beauté. Pour la découvrir, il faut la visiter et, en une semaine, c'est*

déjà possible. Tous seront comblés par ses richesses archéologiques, ses paysages de mer, ses immenses étendues désertiques brûlées par le soleil, ses petits villages nichés à flanc de coteaux où les habitants vous accueilleront d'un signe de la main, surtout si vous passez à moto. La concentration de Belpasso commence réellement le jeudi mais vous serez bien reçus même si vous arrivez plus tôt. Le Moto Club est ouvert pratiquement jour et nuit et le Professeur Bellia, président du club ou ses représentants sont présents pour vous attendre et combler vos moindres désirs. Le camping est gardé jour et nuit et une équipe de scouts est à votre disposition ainsi que Jano, l'homme à tout faire et l'ami de tous. Pour 20.000 lire d'inscription, nous avons pu bénéficier de huit excursions au choix, avec repas compris et cadeaux-souvenirs. Nous nous sommes notamment rendus à Piazza Amerina où nous avons visité les fouilles de la villa romaine de Casale. Le samedi, au terme de la «afilata» devenue classique, nous avons assisté à

une fête folklorique avec lanceurs de drapeaux et à un superbe feu d'artifice. Le dimanche matin, nous sommes montés à l'Etna sud, jusqu'au dernier front de lave de l'éruption de 1983 pour y recevoir la superbe médaille qui nous était réservée. L'après-midi, une longue remise de prix récompensait les motards de tous les pays avec tous les honneurs possibles. Onze Belges étaient présents: M.C. St-Servais (3), M.C. Hussards (2), R.A.M.C. Eupen (1), M.C. Ressaix (1), M.C. L'Equipe (1), M.C. Ciney (1), M.C. Gedinne (1), M.C. Rapaces (1). Malgré le règlement italien qui veut que trois pilotes d'un même club soient présents pour être récompensés, il est de plus en plus fréquent que des isolés étrangers soient classés à la condition de faire partie d'un club. Pour ceux qui n'ont jamais «fait» Belpasso, je sais qu'il y a 2.300 km, mais le déplacement vaut la peine.» Nous le savions, mais après avoir lu le compte-rendu des Siméon, nous avons terriblement envie d'y retourner!

PROCHAINES ÉTAPES

20/21.10 7^e Randonnée des Oursons - M.C. Oursons-Verviers.
28.10 Herfstrit '84 - M.C. M.V. Moerzeke.

Festival de Bicross

Traditionnellement la L.BMX.B. clôture sa saison par une grande fête. Cette année, ce Festival se tiendra du 26 au 28 octobre à Beersel. Au programme: le vendredi: 3^e Championnat Open de Belgique à partir de 18 h 30. Le samedi, dernière manche du championnat de L.BMX.B., inscriptions à partir de 10 h 45, premier départ à 13 heures. A 20 h,

«BMX BAL» et feu d'artifice. Dimanche 28, à partir de 11 h, «apéro-musical», brochettes, salad-bar, etc. De 10 à 11 h, sélection et éliminatoire pour le championnat de Free-Style. Après-midi: Bitrial Championship «open». A 18 h 30, remise des prix et proclamation des résultats de la saison 84 de la L.BMX.B. Beersel est situé à la sortie de Bruxelles, au bord de l'autoroute Mons-Paris. Un camping-caravaning attend les amateurs avec restauration permanente dès le vendredi.



L'avenir de la moto, c'est le bicross! D'ailleurs, c'est marqué dessus!



un service
compétent,
rapide et
souriant

BD DU TRIOMPHE 30A
1160 BRUXELLES
TEL.: (02)648.49.62.